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ABSTRAK 

Skripsi yang berjudul "Pengaruh Pembelajaran Matematika Realistik 

Berbasis Open Ended terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Statistika kelas x 

di SMKN 1 Boyolangu Tulungagung", ini ditulis oleh Syakya Ulfa, NIM 

12204193072, Fakultas Tarbiyah Dan Ilmu Keguruan, Program Study Tadris 

Matematika, Universitas Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang di bimbing 

oleh Dra. Hj. Umy Zahroh, M.Kes., Ph.D. 

Kata Kunci : Pembelajar matematika realistik, open ended, statistika  

 

Model pembelajaran sangat dibutuhkan dalam proses belajar mengajar 

di kelas. Dengan model pembelajaran yang tepat membantu guru dalam 

memfasilitasi proses belajar sehingga siswa dapat dengan mudah memahami 

materi yang disampaikan oleh guru. Selama ini, banyak siswa yang hanya di 

tuntut untuk menghafal rumus, tetapi kurang menguasai penetapan serta 

penyelesaian dari suatu masalah. Tidak sedikit dari siswa itu merasa kesulitan 

apabila disuguhkan suatu permasalahan sehingga hasil belajar tidak dapat tercapai 

dengan baik.  

Penelitian ini bertujuan  (1) untuk mengetahui apakah terdapat 

pengaruh pembelajaran matematika realistik berbasis open ended terhadap hasil 

belajar siswa pada materi statistika kelas x di SMKN 1 Boyolangu Tulungagung 

(2) untuk mengetahui berapa besar pengaruh  pembelajaran matematika realistik 

berbasis open ended terhadap hasil belajar siswa pada materi statistika di SMKN 1 

Boyolangu Tulungagung. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis 

penelitian yakni eksperimen semu (quasi eksperimen). Desain penelitian yang 

digunakan adalah Non equivalent control group dengan post-test only. Pada  

desain penelitian ini peneliti memberikan perlakuan eksperimental kepada kelas 

eksperimen dan perlakuan biasa pada kelas kontrol. Teknik pengambilan sampel 

menggunakan Sampling Purposive, sehingga  didapatkan dua kelas yaitu kelas X 

TKJT 1  yang berjumlah 33 siswa sebagai kelas eksperimen dan kelas X TKJT 2 

yang berjumlah 34 siswa sebagai kelas kontrol. Teknik pengambilan data yang  

digunakan  dengan post-test dan teknis analisis data yaitu dengan uji t-test dan uji 

formula effect size.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Ada pengaruh pembelajaran 

matematika realistik berbasis open ended terhadap hasil belajar siswa pada materi 

statistika kelas x di SMKN 1 Boyolangu Tulungagung dengan nilai         

sebesar 4.649 dan nilai Sig.(2-tailed) adalah 0,000 (2) Terdapat pengaruh yang 

signifikan pembelajaran matemarika realistik berbasis open ened terhadap hasil 

belajar siswa pada materi statistika kelas x di SMKN 1 Boyolangu Tulungagung 

sebesar 86% dan tergolong dalam kategori tinggi..  
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ABSTRACT 

 

The thesis entitled "The Influence of Realistic Mathematics Learning 

Based on Open Ended on Student Learning Outcomes in Statistical Materials 

class x at SMKN 1 Boyolangu Tulungagung", was written by Syakya Ulfa, NIM 

12204193072, Faculty of Tarbiyah and Teaching Science, Mathematics Tadris 

Study Program, Sayyid Ali Rahmatullah University Tulungagung who was 

supervised by Dra. Hj. Umy Zahroh, M.Kes., Ph.D.  

Keywords: Realistic mathematics learners, open ended, statistics 

 

The learning model is needed in the teaching and learning process in the 

classroom. With the right learning model helps teachers in facilitating the 

learning process so that students can easily understand the material presented by 

the teacher. So far, many students are only required to memorize formulas, but 

lack mastery of determining and solving a problem. Not a few of these students 

find it difficult when presented with a problem so that learning outcomes cannot 

be achieved properly.  

This study aims (1) to find out whether there is an effect of open ended- 

based realistic mathematics learning on student learning outcomes in Statistical 

Materials class x at SMKN 1 Boyolangu Tulungagung (2) to find out how much  

influence realistic mathematics learning based on open ended has on student 

learning outcomes in Statistical Materials class x at SMKN 1 Boyolangu 

Tulungagung.   

This study uses a quantitative approach to the type of research that is 

quasi-experimental (quasi-experimental). The research design used was a non-

equivalent control group with post-test only. In this research design, the 

researcher gave experimental treatment to the experimental class and ordinary 

treatment to the control class. The sampling technique used Purposive Sampling, 

so that two classes were obtained, namely class X TKJT 1 with a total of 33 

students as the experimental class and class X TKJT 2 with a total of 34 students 

as the control class. The data collection technique used was the post-test and data 

analysis techniques, namely the t-test and the effect size formula test. 

The results showed that (1) there was an effect of open ended-based 

realistic mathematics learning on student learning outcomes in statistics material 

class x at SMKN 1 Boyolangu Tulungagung with a t_count value of 4,649 and a 

Sig.(2-tailed) value of 0.000 (2) There was a significant effect on learning open-

ended based realistic mathematics on student learning outcomes in statistics 

material  class x at SMKN 1 Boyolangu Tulungagung by 86% and belonging to 

the high category.   
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 خلاصة

لى مخرجات  وحة ع ت ف م يات ال ض ا لري عي ل واق لم ال ع ت ير ال أث نوان "ت ع ة ب روح أط
فا  يا أل ياك س ها  ب ت غو" ، ك ولان وي سمكن ١ ب ي  صاء ف ي مادة الإح لاب ف ط لم ال ع ت
ين ، لك ، ١٢٢٠٤١٩٣٠٧٢ م لا ةي رت ب ردتو ةي ي لا ب عم ل يم انرب ، ن سارد جم  ة
يات  ض ا ري تي ال غ ال ون غاغ ون ول مة الله ت لي رح يد ع س عة ال س ، جام ادري ت
ي  تور ف صحة. دك تر.ال س ي يج روه ، م ي زه دا حجة أوم توران ها دك ترشد ب س ا
فة.  س ل ف  ال

 
صاءات  وحة ، والإح ت ف ية ، م ع يات واق ض ا ري لم ال ع ت م بحث: ال لمات ال  ك

        
صول  ف ي ال لم ف ع ت س وال تدري ية ال ل ي عم لم ف ع ت موذج ال ى ن ناك حاجة إل ه
ية  ل يل عم ه س ي ت ين ف لم ع م ساعد ال يح ي صح لم ال ع ت موذج ال ع ن ية. م س درا ال
لم.  ع م بل ال قدمة من ق م مواد ال هم ال ة ف هول س لاب ب ط ل مكن ل يث ي ح لم ب ع ت ال
ل  كن أق غة ، ول ي ص فظ ال قط ح لاب ف ط د من ال عدي لب من ال ط ت ، ي وق ذا ال لال ه خ
ة عوب ص لاب  ط يل من ال ل جد عدد ق ها. لا ي ل لة وح شك م د ال تحدي ا ل قان ند  إت ع
يح. صح شكل  لم ب ع ت ج ال تائ يق ن ق ح مكن ت يث لا ي ح لة ب شك م م قدي  ت
  
يات   ض ا ري لم ال ع ت ير ل أث ناك ت د ما إذا كان ه حدي ى ت سة )١ ( إل درا هدف هذه ال ت
ج تائ ى ن ل وح ع ت ف ساس م لى أ عي ع واق غو.  ال ولان وي سمكن ١ ب ي  لاب ف ط لم ال ع ت
حة وتفم ساسأ ىلع ةيعقاو تايضايرلا ملعت ريثأت ىدم ديدحتل ) ٢(
غو.  ولان وي سمكن ١ ب ي  لاب ف ط لم ال ع ج ت تائ لى ن ة ع ضوي ع  ال
      
ه   ب ش ة ) جرب ه ت ب ش و  ذي ه بحث ال وع ال ن يا ل هجا كم سة ن درا تخدم هذه ال س ت
ع  ئة م ير مكاف حكم غ ة ت ن مجموع بارة ع تخدم ع س م سة ال درا يم ال صم ة(. كان ت جرب ت
ثو باح قدم ال سة ي درا يم هذه ال صم ي ت قط. ف بار ف ت عد الاخ بار ما ب ت ن اخ
تحكم.  ئة ال ي ف تاد ف ع م لاج ال ع ية وال ب تجري ئة ال ف ل ي ل ب تجري لاج ال ع ال
صول  ح م ال يث ت ح ة ، ب هادف نات ال ي ع تخدام أخذ ال س ا نات ب ي ع يات أخذ ال ن ق ت
صف  با ك ال غت ٣٣ ط ل ي ب ت كجت ١ ال ئة س ت ف ما ال ين ، وه ت ئ لى ف ع
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يات  ن ق حكم. ت صف ت با ك ال غت ٤٣ط ل ي ب ت كجت ٢ ال ئة س ت ف ي وال ب جري ت
يا ب اع ال رج ت س ني ا ف يل ال ل تح بار وال ت عد الاخ ع ما ب تخدمة م س م ات ال ن
غة.  ي ص ير ال أث بار حجم ت ت بار واخ ت ي اخ ي ت ات ه يان ب ل  ل

ساس   لى أ ية ع ع يات واق ض ا ري لم ال ع ت ير ل أث ناك ت ج أن )١( ه تائ ن هرت ال وأظ
سمكن  ي  ية ف صائ مواد الإح ي ال لاب ف ط لم ال ع لى مخرجات ت وح ع ت ف م
لومات  ٤،٦٤٩ نم غنوتيهيت ةميق عم وغنالويوب١ ع م ظم ال يمة ن وق
ية.)٢ غراف ج يات -ال ض ا ري لم ال ع ت ير ل ب ير ك أث ناك ت و ٠٠٠،٠)٢( ه ل( ه ذي ال
مواد  ي ال لاب ف ط لم ال ع ج ت تائ ى ن ل وحة ع ت ف يد م ساس إن لى أ ية ع ع واق
ئة  ي ف نف ف ص بة ٦٨٪ وت س ن غو ب ولان وي سمكن ١ب ي  ية ف صائ الإح
ية.                                    ال ع     


